
　
11
⽉
６
⽇
、
初
め
て
の
東
近
江
市
中
学

⽣
議
会
が
開
か
れ
ま
し
た
。

　
こ
の
中
学
⽣
議
会
は
東
近
江
市
Ｐ
Ｔ
Ａ

連
絡
協
議
会
と
市
議
会
議
員
有
志
で
つ
く

る
実
⾏
委
員
会
が
主
催
し
た
も
の
で
す
。

　
市
内
８
中
学
校
か
ら
選
ば
れ
た
21
⼈
は

７
⽉
か
ら
中
学
⽣
議
員
と
な
り
、
事
前
研

修
と
し
て
オ
リ
エ
ン
テ
ー
シ
ョ
ン
や
市
内

に
あ
る
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
カ
フ
ェ
、
介
護
施

設
な
ど
へ
の
視
察
、
担
当
部
へ
の
聞
き
取

り
調
査
を
実
施
。
そ
れ
ぞ
れ
が
質
問
を
⾏

う
テ
ー
マ
を
⾒
つ
け
、
11
⽉
６
⽇
の
本
番

に
向
け
て
原
稿
を
練
り
上
げ
ま
し
た
。

　
本
会
議
で
は
、
中
学
⽣
議
員
が
議
⻑
、

進
⾏
役
な
ど
の
役
割
に
就
き
議
事
を
進
⾏
。

代
表
と
し
て
12 
⼈
の
中
学
⽣
議
員
が
登
壇

し
、
市
⻑
を
は
じ
め
、
教
育
⻑
や
各
担
当

部
⻑
へ
学
校
、
福
祉
、
観
光
、
ま
ち
づ
く

り
に
関
す
る
こ
と
な
ど
、
さ
ま
ざ
ま
な
観

点
か
ら
提
⾔
や
質
問
を
⾏
い
ま
し
た
。

　
ど
の
質
問
も
地
域
愛
や
思
い
や
り
に
あ

ふ
れ
る
素
晴
ら
し
い
内
容
で
あ
り
、
議
場

と
い
う
緊
張
す
る
場
で
も
堂
々
と
、
真
っ

直
ぐ
に
⾃
分
た
ち
の
思
い
を
伝
え
る
中
学

⽣
議
員
の
姿
に
、
傍
聴
に
来
て
い
た
多
く

の
⼈
が
感
銘
を
受
け
ま
し
た
。

一般質問項目
① 学校のグラウンドの芝⽣化について
② ひとり親家庭の⾼校⽣の通学費補助について
③ 重度の要介護⾼齢者を介護する家族への⽀援について
④ 少⼈数学級の導⼊について
⑤ 中⾼⽣世代に東近江市の魅⼒を伝えることについて
⑥ 東近江市の知名度をもっと上げるための⽅策について
⑦ 東近江市の⾃然と共存した観光政策について
⑧ 東近江市の⼈⼝増加に向けて
⑨ 東近江市内の中学校の制服の改定について
⑩ 東近江市の宝を守っていくことについて
⑪ 気軽に世代交流できる場所をつくることについて
⑫ 障害があっても居⼼地がよく住みやすい東近江をつく
　 ることについて

中学生議会の目的は？

　中学⽣議員を通して、
⾃分の意見が言えるよう
になりました。将来の東
近江のことを考えること
も楽しかったです。

　事前研修で東近江の良
さや課題を知ることがで
き、未来を担う私たちが
議場で意見を言えたこと
を誇りに思います。

　本番は緊張しましたが、
終了後はとても達成感が
ありました。できれば、
中学⽣議員をまたやって
みたいです。

五個荘中学２年
中嶋 莉緒 さん

五個荘中学２年
橋本 朱莉亜 さん

能登川中学２年
田附  蒼 さん

①地域の課題に関⼼を
もってもらい郷⼟愛を
育む

③市政や市議会の仕組
みを学ぶ場にする

②社会の問題に対して、
⾃ら考え⾏動するきっ
かけにする

7月
16日(土)

7月
23日(土)

８月
17日(水)

８月
24日(水)

10月
2日(土)

11月
6日(日)

１２月４日には事後研修会も
開催されました。

任命式

現地視察

質問・提言書作成

聞き取り調査、質問・提言の決定

東近江市中学生議会 本会議

オリエンテーション

東
近
江
市
中
学
生
議
会

～ 

私
た
ち
が
考
え
る  

ま
ち
の
未
来 

～

議会だより 0203 議会だより

特集 / 中学生議会


